



Mi Universidad

TEORIA DE LA EDUCACION.

Tema

Actividad 1: Notas número 1 (mapa conceptual).

Presenta

María José Hernández Gordillo.

Licenciatura en ciencias de la educación.

**San Cristóbal de las casas, Chiapas a
24 de octubre del 2020.**

LOS GRIEGOS Y LA EDUCACIÓN

Situación histórica

Aproximadamente del 1200 a. C. hasta el 145 a.C. Está considerada como la cuna de la civilización occidental. Influyó en todos los aspectos del posterior Imperio Romano.

La educación griega es base fundamental la educación actual, por la cual desde varios siglos A.C., indicaba rasgos que aun en estos tiempos se siguen repitiendo, podemos observar y guiarnos sobre estos parámetros para poder analizar la influencia de la educación sobre la sociedad.

Obras de platón

Platón fue un autor muy prolífico. Su obra fue presentada en la forma del diálogo, poniendo en práctica el principio del método dialéctico socrático. Los trabajos del filósofo griego han sido ordenados de muchas formas. Uno de los criterios ha sido de acuerdo a sus etapas de madurez.

Platonismo

Esta corriente de pensamiento se posiciona como la dominante a partir del año 1 A.C, gracias a que sirvió de base teórica al Cristianismo, ya que al Teoría de las Ideas de Platón, y su división del mundo, sirve a los seguidores de Cristo, para fundamentar sus tesis

Escuela peripatética

El principal representante de la escuela peripatética fue Estratón de Lampsaco, que aumentó los elementos naturales de la filosofía aristotélica, aunque este pensador es más cercano al ateísmo que el de Estaíra.

La educación heroica o caballerescas

Comienza con la misma Grecia. Por lo tanto estamos hablando de la cultura cretense

La educación cívica

Esparta y Creta consideradas durante largo tiempo modelos de política y de educación. El estado se ocupaba de dicha educación impartida de forma colectiva. Así se preparaba a los adolescentes para las tareas de la vida adulta en la ciudad

La educación humanística

Representada por Sócrates, Platón y Aristóteles. Aquí se enseña a los jóvenes desde la niñez hasta la adolescencia.

La educación Helenística.

Empieza con Alejandro Magno y la paideia pasa a convertirse en enciclopedia. La educación es ahora pública, deja de ser privada

Esta cultura, se destacó por ser una de las que más avances lograron, como fue en las artes, ciencias, muchos de los filósofos más conocidos hasta la actualidad como; Sócrates, Aristóteles, Platón etc., se formaron allí. Grecia fue considerada como la cuna de la democracia, al igual que esta nos dejó varios aportes de los cuales podemos mencionar los siguientes

- Aportes Culturales
- Aporte Político
- Democracia
- Aporte Deportivo
- Aportes Científicos
- Matemáticas
- Geometría
- Medicina
- Literatura
- Aportes Artísticos